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La livraison controlée en droit algérien: bilan et défis
Résumé
Afin de recueillir les preuves dans certains crimes graves, le législateur algérien
a introduit de nombreuses procédures et techniques d'enquéte dans les dispositions de
la loi n° 06-01 relative a la prévention et a la lutte contre la corruption, et dans
I'ordonnance n ° 05-06 relative a la lutte contre la contrebande et la loi n°06-22
modifiant et complétant le code de procédure pénale. Parmi ces mesures et
procédures nouvelles, on cite la procédure de livraison surveillée.
Le législateur a prévu cette procédure a l'article 02 de la loi relative prévention

et a la lutte contre la corruption, a l'article 16 bis du code de procédure pénale et les
aux article 33 et 40 de la loi anti-contrebande.
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Mots clés
Livraison contrdlée, concept, conditions, juridiques et défis pratiques

Controlled delivery in Algerian legislation
reality and challenges
Abstract

In order to gather evidence in some serious crimes, the Algerian legislator has
introduced many of the procedures and investigative techniques in 06-01 of the Law
on the prevention and combating corruption, and Order No. 05-06 on combating
smuggling, and Law 06-22 amended and supplemented the Code of Criminal
Procedure, and the most important of these procedures controlled delivery.

The legislator provided for the controlled delivery in Article 02 of the
Prevention and Combating of Corruption Act, and article 16 bis of the Code of
Criminal Procedure, as stipulated in Articles 33 and 40 of the anti-smuggling law.
Key words
Controlled delivery, concept, conditions, legal and practical challenges.
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